



Importancia del Protocolo de Actuación en Caso de Accidente Deportivo

Conocer el **protocolo de actuación ante un accidente deportivo** es fundamental para garantizar una atención rápida, eficaz y segura a los deportistas. En las **modalidades federadas de fútbol, baloncesto y voleibol**, seguir los pasos establecidos permite actuar correctamente desde el momento del incidente hasta la atención médica definitiva.

El accidente deportivo de los deportistas que compiten en ADS se gestiona a través de la Seguridad Social.

Es esencial que familias, entrenadores y deportistas conozcan el procedimiento específico de cada estamento para asegurar la cobertura y asistencia sanitaria adecuada.

Consulta aquí los protocolos específicos:

- Protocolo de actuación en fútbol federado.
- Protocolo de actuación en baloncesto federado.
- Protocolo de actuación en voleibol federado.